

《单词百科:differential是什么意思?differential怎么发音?differential的解释和用法》

英语单词differential是什么意思?differential怎么读?differential怎么发音?简答网为您整理了differential的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



differential怎么读

differential的读音:[d f ren l]

differential的意思

- 1、adj.差别的;特意的;[数]微分的;[机,物]差动的;
- 2、n.[数]微分;差别;工资级差;[机]差动器;

differential的相关词组

- 1、differential pressure 压差;压力降;压力落差;差动压力;
- 2、differential piece rate [劳经] 差别计件工资;
- 3、differential equations 微分方程;
- 4、differential equation 微分方程(式);
- 5、differential diagnosis 鉴别诊断;
- 6、differential compound 差绕复激;差复励;
- 7、differential calculus 微分学;
- 8、shift differential 加班费;
- 9、High Voltage Differential 高压差分;高分差动
- 10、differential ammeter 差动安培计;
- 11、differential dyeing 差异染色;
- 12、differential centrifugation 差速离心(分离);
- 13、differential calorimetry 差示量热术;
- 14、dynamic differential calorimetry 差动量热法;
- 15、differential gear 差速齿轮;
- 16、perfect differential 完整微分;
- 17、differential analyzer 微分分析机, 微分解析器;
- 18、differential method 差动法, 微分法;
- 19、differential adsorption 鉴别吸附;
- 20、differential coefficient 导数, 微分;

differential的近义词

- 1、derivative n.[数]导数, 微商;[化]衍生物, 派生物;[语]派生词;

2、diacritical adj.为区别的，可区别的；

3、difference n.差别，差额；变化；分歧；

4、differential coefficient 导数，微分；

5、differential gear n.差速齿轮；

differential的双语例句

1、Germany and France pledged to maintain the differential between their two currencies.

德国和法国承诺保持两国货币之间的差别汇率。

2、Objective To investigate the clinicopathologic features and differential diagnosis of hepatic monotypic epithelioid angiomyolipoma (MEA) .

目的:研究 促 结缔组织增生性成釉细胞瘤的临床病理特点.

3、The analog computers were designed to solve differential equations.

模拟计算机是被设计解决微分方程的.

4、The overwhelming majority of nonlinear differential equations are not soluble analytically.

绝大多数非线性微分方程是不能用解析方法求解的.

5、ADM system control differential locks and driving engagement mechanism with strong nonlinearity.

ADM系统 对各级差速锁和驱动啮合装置的控制具有很强的非线性.

6、It provides an easily accessible guide to all aspects of back pain and its differential diagnosis.

它提供容易可达到的背痛和它的鉴别诊断的各方面指南.

7、Purpose To investigate the clinicopathologic features and differential diagnosis of cribriform adenocarcinoma of the tongue (CAT) .

目的探讨舌筛状腺癌的临床病理特点和 鉴别诊断 要点.

8、After studying differential calculus you will be able to solve these mathematical problems.

学了微积分之后,你们就能够解这些数学题了.

9、I'm specializing in differential and integral calculus.

我正专攻微分学和积分学.

10、Newton's second law can be expressed as a differential equation.

牛顿第二定律可表达成微分方程.

11、There is a price differential between different types of oil.

不同种类的油有价格差异.

12、In this wise, a scheme of longitudinal differential protection of optical fiber is formed.

从而形成了一套光纤纵联差动保护的设计方案.

13、Objective To discuss the clinical characteristics, diagnosis and differential diagnosis of cough variation asthma.

目的讨论咳嗽变异性哮喘的临床特点、诊断与鉴别诊断.

14、Numerical methods for ordinary differential equations.

常微分方程之数值解.

15、Then we discuss nonexistence of weak solutions for some partial differential inequalities on H type groups.

然后,我们讨论了H型群上一些偏微分不等式弱解的不存在性.

16、The oscillation of a class of second order strongly sublinear delay differential equations is discussed.

讨论了一类二阶强次线性时滞微分方程解的振动性质,建立了三个新的振动性定理.

17、That would upset the wage differential.

这样做会打乱工资级别制度.

18、Invert the differential case in the vise.

在虎钳中翻转差速箱.

以上是简答网为您整理的differential怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/differential>

